

社団法人日本玩具協会が表彰する「日本おもちゃ大賞 2014」 セガトイズ 4部門で優秀賞を受賞！

おもちゃの定番となったスマホトイ、新設のコミュニケーション・トイ部門「プーチ」も受賞！

株式会社セガトイズ(本社:東京都渋谷区広尾 代表取締役社長:佐々木章人)は、社団法人日本玩具協会がすぐれた玩具を表彰する「日本おもちゃ大賞 2014」において、下記の4商品で優秀賞を受賞いたしましたのでお知らせいたします。

受賞した4商品は、「マジカルレターペン」(ガールズ・トイ部門)、「ワイルドキング 最強バトルずかん」(ボーイズ・トイ部門)、「ハートエナジー プーチ」(コミュニケーション・トイ部門)、「フラッシュパッド」(共遊玩具部門)です。これらの商品は、6月12日(木)から開催される東京おもちゃショー2014の会場でご覧いただくことができます。

ガールズ・トイ部門



Jewelpef



「マジカルレターペン」

「マジカルレターペン」は、自分の声がシールやノートに録音でき、簡単に再生ができる新しいコミュニケーションツールです。

ボーイズ・トイ部門



野生の王者
WILD KING
ワイルドキング

「ワイルドキング 最強バトルずかん」

「ワイルドキング最強バトルずかん」は、男の子の大好きな強い野生の生物をコレクションし、友達と対戦バトルが楽しめるスマホ型トイです。

コミュニケーション・トイ部門



ハートエナジー
Poochi



「ハートエナジー プーチ」

全世界 1000 万台以上販売した伝説のプーチが復活！ニンテンドー3DS と連動してより深いコミュニケーションが可能となりました！

共遊玩具部門



フィンガーアクションゲーム
フラッシュパッド
FLASHPAD

「フラッシュパッド」

「アイ・ハンド・コーディネーション(目と手の運動力)」で脳活！頭と指先をフルに使うタッチゲームで、親子3世代で楽しめます。